

2019 年度 7 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

梅雨入りしてから、暑くなったり、涼しくなったりと、気温の安定しない日が続いています。体調に十分 気をつけながら、暑さに負けず、夏の遊びを楽しみたいと思います。



走るの大好き



先日、そら豆の皮むき、じゃがいも洗いをしました。 たちがお手伝いした喜びを感じているようでした。

そら豆は皮がかたく、なかなかむけませんでしたが 中からたくさんの豆が出てくると大喜び。じゃがい もは「つるつるしてる」「へっこんでる」と、いろい ろな形を楽しみながら洗っていました。おやつに出 てくると、いつもとはひと味違うようで「おいしい ね」とほとんどの子が残さず食べていました。自分



## ☆今月のうた☆ ~たなばたさま~

- 1 ささのはさらさら のきばにゆれる おほしさま きらきら きんぎん すなご
- 2 ごしきのたんざく わたしがかいた おほしさま きらきら そらから みてる

追いかけっこをしながら走っている友だちを見つ けると、1人、2人とどんどん増えて、ぱんだ組 マラソン大会の始まりです。公園では1列に並び、 保育者目指して「よーいどん!」何度も全力で走 ると体力がついてきたことを実感しています。オ リンピックを目指して、みんなでたくさん走って います。

## 子どものつぶやき

- あじさいの花を見つけて 「せんせい、ふわふわでせっけんみたいだよ」 「ほら、さわってごらん」 やさしくあじさいにふれていました。
- ちょうちょが飛んでいるのを見て 「ふたつのちょうちょがおいかけっこしているね」 「まって!まって!っていってるね」 「OOちゃんたちといっしょにほいくえんにいき たいんだね」
- 雨が降ってきて 「あっ、あめだ!よるになっちゃったから、ママ ほいくえんにこれるかなあ?」 「ながぐつとかさがあるからだいじょうぶ」 「あじさいとかえるもよろこんでるね」

子どもたちの楽しい会話でした。

